



Diversas entidades se unen a las tareas de apoyo

El gobierno de la Ciudad de México envió ayuda a Acapulco, Guerrero, para auxiliar a la población afectada por el huracán *Otis*.

Detalló que suman 500 los servidores públicos de distintas dependencias que se concentrarán en la Octava Zona Naval del puerto, con apoyo de 47 vehículos, tres helicópteros tipo Cóndor, siete ambulancias, tres lanchas y un dron, así como equipos y herramientas. En el despliegue, además, participan 110 personas, 50 paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) y 60 integrantes del Agrupamiento Fuerza de Tarea.

La Comisión de Recursos Naturales envió 150 brigadistas especializados en el manejo de recursos forestales del programa Altépetl Bienestar. Por su parte, el Poder Legislativo, el Congreso capitalino y la Canaco habilitaron centros de acopio en sus instalaciones.

El llamado de la Cámara de Diputados y los coordinadores a la solidaridad con los afectados por el *Otis* tuvo una respuesta mínima en el recinto de San Lázaro.

La UNAM inició las actividades de su centro de acopio y fue instalado en el estacionamiento ocho del Estadio Olímpico Universitario.

En el Centro Prodh, colectivos reciben donaciones para las familias de personas desaparecidas. La Cruz Roja Mexicana envió 5 mil kits de ayuda. En el Centro Cultural Tlatelolco vecinos de la zona y trabajadores del lugar han acudido a llevar ropa y alimentos.

De la Redacción